



agriworld



FPRD-250.04

Agri World srl

C.da Polisciazzo, c.p. 324
70022 – Altamura (Ba) – Italia

Tel. +39.080.314.05.40
Fax +39.080.314.05.43
Mobile +39.340.162.85.89

info@agri-world.it
www.agri-world.it

FPR-02/04

Universalfräse

Universal Cutter

FPR-02/04 Universalfräse

Die universalfräse FPR-02/04 ist entwickelt und produziert worden, um Erdschollen und Steine zu zerkleinern, damit Zeit und Kosten bei der Feldvorbereitung gespart werden können. Man kann mit der Maschine, direkt nach dem ersten Pflügen, die Erdoberfläche bearbeiten und nach der 2. Überfahrt wird die Erde 15-20 cm tief locker, danach ist der Boden für Neupflanzungen oder zum Säen bereit. Dank der Kraft der Maschine werden lose oder Festgestein mit zerkleinert. Man kann in jeder Saison arbeiten, auch wenn der Boden feucht ist. Die FPR-02/04 ist geeignet zur biologischen Kultivierung von Plantagen mit Ölgehölzen, Wein und Obstbäumen, die durch wucherndes Gras die Erdoberfläche abdecken, ohne dafür Herbicide zu benutzen. Die FPR-02/04 kann mit einer Geschwindigkeit von 3-5 km/h genutzt werden, ohne dass sich eine Spezialausrüstung am Traktor befindet. Nur wenn sich festes Gestein im Boden befindet, ist es notwendig, mit geringer Geschwindigkeit zu fahren (Geschwindigkeitsbegrenzer). Die Maschine bedarf nur weniger Instandsetzung/Wartung und ist ausgestattet mit einem Rotor, der austauschbare Vidiameißel besitzt.



FPRD-160.02



FPRD-160.04

FPR-02/04 universal cutter

The Universal Milling Cutter FPR-02/04 is a machine designed and manufactured to crush clods and stones, reducing time and costs of work in the preparation of land. This machine works directly on the soil obtained after the ploughing and two passages make it light for a depth of 15-20 cm, ready for new plantations and seeding. Thanks to its particular solidity, the milling cutter is perfect also on rocky grounds and it is possible to work in any season, even on damp ground. The FPR-02/04 is recommended for the biological cultivation of oil groves, vineyards and orchards to destroy the grass on the surface of uncultivated fields avoiding to use herbicidal. The FPR-02/04 can go on at a speed of 3/5 km/h without special performances of the tractor. Only with fix rocks it is necessary to go on slower (speed reducer). This machine needs little maintenance and it is constituted by a rotor with interchangeable picks having a Widia tip.

Model Modell	Working width Arbeitsbreite (mm)	Working depth Arbeitstiefe (mm)	Power Motor (HP)	Total width Gesamtbreite (mm)	rpm U/min	Weight Gewicht (kg)
-----------------	--	---------------------------------------	------------------------	-------------------------------------	--------------	---------------------------

FPR-02 – Universalfräse

FPRD-90.02	900	20	60/70	1.300	540	1.000
FPRD-100.02	1.000	20	70/80	1.400	540	1.095
FPRD-120.02	1.200	20	70/80	1.600	540	1.150
FPRD-140.02	1.400	20	85/95	1.800	540	1.230
FPRD-160.02	1.600	20	85/95	2.000	540	1.300
FPRD-180.02	1.800	20	90/110	2.200	540	1.530
FPRD-200.02	2.000	20	120/140	2.500	1.000	1.800
FPRD-220.02	2.200	20	160/200	2.600	1.000	2.200
FPRD-250.02	2.500	20	180/200	2.900	1.000	2.500

FPR-04 – Universalfräse

FPRD-100.04	1.000	40	70/80	1.400	540	1.100
FPRD-120.04	1.200	40	70/80	1.600	540	1.250
FPRD-140.04	1.400	40	85/95	1.800	540	1.300
FPRD-160.04	1.600	40	85/95	2.000	540	1.480
FPRD-180.04	1.800	40	90/110	2.200	540	1.830
FPRD-200.04	2.000	40	120/140	2.500	1.000	2.250
FPRD-220.04	2.200	40	160/200	2.600	1.000	2.550
FPRD-250.04	2.500	40	180/200	2.900	1.000	2.850

FPRD: Double Side Transmission. Doppelseitiger Antrieb.



Sales & Service
GmbH

Am Rotvorwerk 5

09599 Freiberg ST Zug

Tel.: +49 (0)37322 290-29

Fax: +49 (0)37322 290-80

Email: info@schneider-lfb.de